

1月例会 ～朝まで機青連～

1月19日 於 いろは旅館

土肥板金工業(株) 土肥 秀則

1月19日にいろは旅館にて、人間力資質向上委員会1月例会～朝まで機青連～を行いました。当日は、30名の会員様にご参加いただきました。

今回の朝まで機青連は3部に分けて行いました。1部は座敷で鍋を囲みながら、事前アンケートを元にグループで討論を行い、2部は一つの車座になり膝を交え若手の悩みについて全員で語り合い、3部は色々なメンバーに分かれてテーマは設けずに、本音で朝まで語り合いました。

1部、2部では沢山の先輩にご参加頂き、久しぶりの会員様同士で、より深いお話も出来たのではと感じています。そして、若手会員様には普段お目にかかれない先輩とも交流ができ、刺激のある時間を過ごせたと思います。また、お忙しい中、秋田社長にもお越し頂き、お話しをして頂きました。政権が変わった現状と今後の厳しさを改めて教えて頂きました。

3部では、1部から参加して頂いている生田社長に深夜まで参加して頂き、若手会員さんに熱く語り頂き、非常に良い刺激になったと思います。最終的に18人もの会員様に朝まで残って頂き、現状の悩みや、今後の活動について熱く語り合っていました。

今回の朝まで機青連を通じて、経営者として何を考え、何をすべきか、またこの機青連で何を学び、気づき、人として経営者として成長するべきか先輩、同輩、後輩の皆で膝を交えて話しが出来ました。その結果、気づきを得る事ができ、今後に活かして頂ければと思います。

1月例会にご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。

